

Estudios de caso sobre trabajo de incidencia**América Latina: acceso a la justicia**

TEMA:

Derechos humanos
Corrupción
Violencia y amenazas

ENFOQUE DE INCIDENCIA:

Mecanismos legales
Trabajo por medio de alianzas y coaliciones
Utilización de los derechos humanos

Un asociado de Tearfund en América Latina que utiliza un enfoque basado en los derechos reunió a tres Tribunales Internacionales de Opinión como parte de una coalición de ONG y organizaciones de carácter religioso. Los tribunales se concentraron en el rol de los grupos paramilitares y de la policía en el reclutamiento militar forzado y el desplazamiento forzado. Antes de cada sesión formal se llevaron a cabo audiencias públicas y las pruebas presentadas expusieron delitos masivos contra los derechos humanos, a tal grado que los tribunales declararon al gobierno culpable. Esto fue ratificado más tarde por el Parlamento Europeo.